



STAATSSEKRETARIAT

ERSTE SEKTION
ALLGEMEINE ANGELEGENHEITEN

Aus dem Vatikan, am 19. Oktober 2017

Sehr geehrter Herr Mayer,

hiermit bestätige ich Ihnen den Erhalt Ihres Schreibens, mit dem Sie Papst Franziskus von Ihrer Sorge hinsichtlich geplanter Umstrukturierungen im Max-Hochrein-Haus in Ludwigshafen berichten.

Im Namen des Heiligen Vaters danke ich Ihnen für das Zeichen Ihrer Verbundenheit mit dem Nachfolger Petri. Hinsichtlich Ihrer Anfrage muss ich Ihnen jedoch mitteilen, dass es dem Heiligen Stuhl nicht möglich ist, hier tätig zu werden. Vielleicht möchten Sie sich in dieser Angelegenheit erneut an die Hausleitung oder an die zuständigen Stellen der Caritas wenden.

Papst Franziskus bittet Sie, seinen Hirtendienst durch Ihr Gebet zu begleiten. Gerne schließt er auch Sie in sein Beten ein und erbittet Ihnen sowie allen, die Ihnen nahestehen, Gottes Schutz und Segen.

Mit der Bitte um Nachsicht, dass Sie aufgrund der umfangreichen Korrespondenz der vergangenen Wochen dieses Antwortschreiben erst jetzt erhalten, entbiete ich Ihnen beste Wünsche und freundliche Grüße.

Prälat Paolo BORGIA
Assessor

Herrn
Jörg Mayer
Kreuzstr. 47-49
D – 67063 LUDWIGSHAFEN